



A TOUS LES CITOYENS !

Depuis de nombreuses années, les personnes en situation de handicap ou de maladies invalidantes sont condamnées à vivre dans la pauvreté et l'exclusion.

La promotion d'une idéologie du chacun pour soi, des seules valeurs du mérite et du travail a dessiné un projet de société duquel les personnes déjà fragilisées par leur handicap ou leur maladie sont exclues.

Mais le dernier mot est-il dit ? L'espérance doit-elle disparaître ? Non !

Car les personnes en situation de handicap ou malades, ne sont pas seules ! Elles ont la justesse de leur combat avec elles. Elles peuvent s'appuyer sur un mouvement associatif fort et des valeurs universelles telles que la solidarité, la justice sociale, l'égalité !

Quoi qu'il arrive, notre détermination à résister et à nous battre pour nous extraire de la pauvreté que l'on nous promet ne faiblira pas.

Nous, collectif Ni Pauvre Ni soumis, personnes concernées par le handicap et la maladie, leur famille et tous ceux qui les soutiennent, nous invitons la population à nous rejoindre !

**NI PAUVRE
NI SOUMIS**

Ni Pauvre, Ni Soumis

www.nipauvrenisoumis.org